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本日の卓話 

「名画の秘密」 

有地 京子 会員 

 

～前回の例会～ 

元ＴＢＳアナウンサー 

海保 知里 氏 

「英語教育の現状」 

ご紹介者：陣内 隆 会員 

 1歳から小学6年生までアメリカで暮らしていた

帰国子女。結婚を機に退社，渡米し，合計14年

アメリカで生活した経験を持つ。 

  英語に興味がなければ使わなくても済むという

時代だったが，今や英語ができて当たり前の時

代になっている。話さなくても通訳がいれば仕事

ができるという人もいるが，「熱量」が違うと思う。 

 例えば菊池雄星選手の入団会見。菊池選手は，

約３０分間，自分のできる英語を使って全て英語

で会見した。これはアメリカでは素晴らしい会見と

高評価だった。なぜかと言えば，英語を使うことに

よって，伝えたいという気持ちが伝わったから。 

 また本田圭佑選手が英語でインタビューを受け

た際，発音が似ていて記者に勘違いされた場面

があった。しかし，その言い間違えもほほえましい。 

ベネファクター認証状
贈呈 
松井秀文 会長 

おめでとうございます 

 日本人は小学校から大学まで合計1125時間英

語を学ぶのに，なぜ英会話ができないか。日常会

話レベルの英語を話せるようになるにはそれでも学

習時間が足りない。韓国ではフィリピン留学が流

行っているし，タイやフィリピンではイマージョン教

育が当たり前。イマージョン教育とは，英語以外の

教科を英語で教えること。中国や台湾でも大都市

圏では小学１年から英語を学んでいる。日本では

2011年から小学校の英語が必修になったものの，

他国より18～24年ほど出遅れている。しかも，日本

の子ども達は英語を学べば学ぶほど英語を嫌いに

なっている。 

 2018年9月，東京都は東京グローバルゲートウェ

イという体験型英語学習施設を作った。キッザニア

のような職業体験を英語で行う施設だが，ガラガラ。

これは韓国の英語村（24時間英語を話す村で国内

にいながら留学体験ができる施設）を手本にしたも

のではないかと思うが，英語村も赤字廃業に至った。

インターネットやアプリを使って英語を学べる環境

があるが，高額な英語関連通販も人気がある。 

 私なりに，対話重視の英語絵本の読み聞かせ活

動を行い，子ども達の英語に対する苦手意識を持

たせない。とにかく英語に触れる，話す機会を増や

すことが重要と考えている。 

 普段から，日常生活の中で英単語に置き換えて

考えてみること，自分で 

英文を構成してみること 

が英語の勉強に役立つ。 

“Fail early,fail often, 

fail foward!” 

（早く失敗をしよう，沢山 

失敗をしよう，前を向いて 

失敗しよう！） 



第 1563 回 例 会 報 告 
■ ２月１２日 例会プログラム 

1. 点鐘   

2. ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」，本日の歌「鉄道

唱歌～東海道編～60番」 

3. ベネファクターの認証状贈呈 

4. 会長報告 

5. 委員会報告 

6. 卓話 

7. 点鐘 

■ 出席報告 

2月12日 出席者37名 ビジター 0名 出席率60％ 

2月5日 出席者35名 メーキャップ14名 計49名 

             会員数65名 出席対象者63名  

             修正出席率 78％ 

■ ビジター（敬称略） 

  お見えになりませんでした 

２月２６日（火）  
      グアム地区大会に振替の為休会   
３月５日（火） 
  卓話者：警察庁刑事局 捜査支援分析管理官 
      警視長 小笠原 和美 氏 
  演 題：「振込詐欺防止策」（仮題） 
  ご紹介者：柴 孝也 会員 
３月１２日（火） 
  卓話者： 
     九州大学 水素エネルギー国際研究センター 
      特任教授 秋葉 悦男 氏     
  演 題：「水素エネルギーの真実」 
  ご紹介者：小西 悦郎 会員 

今後の卓話予定 

○ 会長報告（松井会長） 
 ・5月12日の2750地区のロータリーデーでは，千代田
グループのブースで何をやるかについて，陶芸，レモ
ネードスタンド，バルーンアート，出店という候補が挙
がっています。テント内で全てを実施することができな
いので，現時点ではレモネードスタンドとバルーン
アートが有力です。レモネードスタンドをするには何
名かスタッフが必要ですので，協力をお願いします。 
 また，地区ではロータリ-デーのためにＴシャツを作
る話が出ています。ピンク色で袖にロータリーのロゴ
が入っているもので，3000円で販売予定です。みん
なでこのＴシャツを着て参加しましょうということになっ
ています。 
 当クラブでも例会日を振り返ることになっていますの
で，日程を調整して参加するようにお願いします。 
 ・3月28～29日には第一生命日比谷本社のオープン
スペース，30日には正則高校で，小・中学生の環境
に関する自主研究の展示を行います。30日は当クラ
ブのロータリーデーと位置づけておりますので，ぜひ
参加してください。 
 ・3月16日のパラリンピック支援は準備が進んでいま
す。佐野優子さんのバレーボール教室，桜井麻美さ
んのウォーキング教室，みやぞんさんのトークショーな
ど企画がもりだくさんです。みやぞんさんが講師のトラ
イアスロン教室と同じサブアリーナで車椅子バスケット
の体験会を行います。ご協力をお願いします。  

〇 委員会報告 
  なし 

〇 幹事報告（伊賀幹事） 
 ・本日の例会後にグアム地区大会参加者の決起集
会を開催します。グアムに参加の方はお集まりくださ
い。 

 

～歓迎の歌～  

1. あなたも私もロータリアン  

ようこそお運び ありがとう  

2. あなたも私もロータリアン  

 心も一つでさあ握手  さあ握手  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

 

松井秀文  寒い日が続きます。今週末もまた  
一段と寒くなる予報です。くれぐれもご自愛く
ださい。 
伊賀大祐  本日例会後にグアム地区大会参加
予定者の決起会を行います。ご参加お願いしま
す。 
丸山 剛  誕生日のお米、ありがとうござい
ました。  


